
1 

 

ВЕСТНИК  
ПОЛЕССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО УНИВЕРСИТЕТА 

СЕРИЯ ОБЩЕСТВЕННЫХ И ГУМАНИТАРНЫХ НАУК 

 

№ 1, 2015 
 

 

 

С О Д Е Р Ж А Н И Е 
 

 
 

Исторические науки  

Обухова Е.Н. Развіццѐ адукацыі этнічных супольнасцяў Беларусі ў  

1991–2004 гадах……………………………………………………………………….. 3 
  

Ганчар А.И. Использование русского языка в римско–католическом богослуже-

нии на территории Беларуси (вт. пол. XIX в.): анализ российской историографии... 11 
  

Кручковский Т.Т. История России второго периода и польско–российские отно-

шения этого периода в интерпретации В.О. Ключевского………………………….. 18 
  

 

Педагогические науки  

Микелевич Е.Б. Причины зависти в служебных отношениях……………………… 27 
  

 

Философские науки  

Чистилина Т.А. Современные проблемы преодоления кризиса субъекта в  

социальной философии………………………………………………………………… 31 
  

Соколова С.Н. Биоэтические основания безопасности человека и общества……… 38 
  

Хаустова Н.А. Перспективы БРИКС в системе глобального управления:  

российский опыт……………………………………………………………………….. 43 
  

Хаустова Н.А., Соколова С.Н. Безопасность современного общества:  

нанотехнология и биотерроризм……………………………………………………… 46 
  

Евстафьев В.А. Категория политического участия в зарубежной и отечественной 

политической науке……………………………………………………………………. 51 
  

Аннотации………………………………………………………………………………. 58 

Сведения об авторах ……………………………………………………………………. 61 П
ол

ес
ГУ



2 

 

BULLETIN 
OF PОLESKY STATE UNIVERSITY 

SERIES IN SOCIAL SCIENCES AND HUMANITIES 
 

№ 1, 2015 
 

 

 

C O N T E N T S 
 

 
 

Historical sciences  

Obukhovа E.N. The Development of Education of the Ethnic Communities in Belarus in 

1991–2004…………………………………………………………………………………… 3 
  

Hanchar A.I. Use of Russian in Roman Catholic Church Service in the Territory of Belarus 

(the Second Half of the 19
th

 Century): Analysis of the Russian Historiography…………….. 11 
  

Kruchkouski T.T. History of Russia the Second Period and of the Polish–russian Relations 

at that Period in the Interpretation of V.O. Kliuchevski……………………………………… 18 
  

 

Pedagogical sciences  

Mikelevich Е.B. Determination of Workplace Envy………………………………………… 27 
  

 

Philosophical sciences  

Chistilina T.A. The Problem of Overcoming the Crisis of the Subject in Contemporary 

Social Philosophy……………………………………………………………………………. 31 
  

Sokolova S.N. Bioethical Bases of Safety Person and Society……………………………… 38 
  

Haustova N.A. Prospects of BRICS in System of Global Management: Russian Experience. 43 
  

Haustova N.A., Sokolov S.N. Safety of Modern Society: Nanotechnology and Bioterrorism. 46 
  

Evstafyev V.A. Categories of Political Participation in Foreign and Domestic Political 

Science………………………………………………………………………………………… 51 
  

Annotations ………..………………………………………………………………………….. 58 

Information about the authors ………………………………………………………………... 61 

 

 

 

  

П
ол

ес
ГУ




